
Ernst Karner:

Der Clown, der ruft „Der
 Zirkus brennt“, ist nur ein

Clown. Man glaubt ihm nicht. 
Aber wenn er derjenige ist, 

der die Botschaft als einziger 
überbringen kann?


